



# Noticiario

DESDE EL NÚMERO ANTERIOR



Escribimos estas líneas bajo la benéfica influencia del optimismo: ¡Granollers acaba de demostrarnos de un modo palpable y de una manera viva que siente la solidaridad nacional! La reacción manifestada en nuestra ciudad el pasado domingo ante la catástrofe de los pueblos de la comarca de Vich, es algo digno de todo elogio.

Doce mil fueron las piezas de abrigo que el pasado domingo se desprendió nuestra población para los damnificados por las inundaciones de los ríos Ter y Ges, y no se crea que fueron ropas aptas para entregar al trapero, sino que se ha de hacer constar su buen estado, muchas de ellas aún sin usar, que patentizaron un auténtico sacrificio en aras de la hermandad nacional.

También se recogieron cerca de mil pesetas en metálico, cantidad considerable, si se considera que obedeció a la más clara espontaneidad, ya que no se hizo ningún requerimiento para esta clase de donativos.

Que nos digan ahora los egoístas y utilitarios, si hay en el mundo alguna satisfacción que supere a esta del deber cumplido.

Pero ya que de elogios se trata, y estos igual que las censuras han de repartirse equitativamente, mencionemos también y demos todo el realce que merece a la asamblea local de la Cruz Roja Española, que llevó la iniciativa y la organización de esta recogida de ropas, gracias a cuya acción Granollers ha sido el primer pueblo que ha socorrido en piezas de abrigo a las localidades damnificadas.

Nuestra Cruz Roja ha sabido portarse como institución benéfica y como institución española de un modo excelente. ¡Gesto admirable el suyo! Su actuación ha sido un mentís para los eternos murmuradores, deseosos de ver siempre posiciones falsas e incompletas.

Vaya para la Cruz Roja local nuestra felicitación.

Un Granollers que constantemente sea como el del pasado domingo, patriota, desprendido, cumplidor, es el que queremos y ansiamos.



## De la tragedia de estos días

Entre las enormes víctimas por la reciente inundación de la comarca de Vich se encuentran la señora Joaquina Seguí González y sus dos hijos Joaquín y Salvador Folch Seguí, hermana política y sobrinos respectivamente, de nuestro apreciado camarada, Administrador de F. E. T. y de las J. O. N-S. de nuestra ciudad, Vicente Piquer Estruch.

Acojan los familiares nuestro sincero pésame.

Entre los daños materiales podemos mencionar la completa destrucción de la central eléctrica de San Pablo de Segurías de la compañía eléctrica Estabanell y Pahisa, y de la fábrica de tejidos de don Paulino Torras Villá, en Torelló.

## Recogida de ropa para los damnificados

El pasado domingo día 20 de los corrientes, la Cruz Roja local hizo un llamamiento para que se entregaran pre-

das de abrigo y de vestido para los damnificados por las inundaciones.

Granollers respondió admirablemente: en tres horas se recogieron unas doce mil piezas y cerca de mil pesetas. A las cuatro de la tarde del mismo día, esta ropa y dinero, fué transportado a los pueblos de Torelló y Manlleu, cuyos alcaldes, con lágrimas en los ojos, expresaron su agradecimiento a Granollers y a la Cruz Roja.

## Apertura de curso en la Escuela Municipal de Trabajo

El lunes día 4 del próximo mes, tendrá lugar la apertura de curso en la Escuela Municipal del Trabajo, instalada como se sabe, en la calle Torres y Bages.

El plan de estudios completamente reformado, comprenderá las secciones de Cultura General, Estudios Comerciales y Estudios Textiles.

Se admiten inscripciones a partir de mañana lunes, de 7 a 9 noche, en el local social de la Escuela.



## Accidente

El pasado domingo, por la mañana, al salir de la Iglesia la distinguida señora doña Francisca Montañá, Vda. de Bigas, madre de nuestro apreciado amigo don Manuel Bigas, Interventor de fondos de este Municipio, tropezó, cayendo al suelo, ocasionándose la fractura de un pié.

Le deseamos un pronto restablecimiento.

## Conferencia

Sabemos que dentro pocos días, vendrá a dar una conferencia religiosa en un importante local de nuestra ciudad, el brillante orador sagrado, Rdo. P. Vergés, Pbro.

## Condecorados

Por la Asamblea Suprema de la Cruz Roja Española ha sido concedida la Medalla de plata a la señorita Gisela de Azpiazu Casellas y a los señores Juan Sitges Freixas, José Terrades Farnés y Pedro Font de Falgás.

Les felicitamos por la honrosa distinción.

## Casamientos

En la Iglesia parroquial de Samalús, tuvo lugar un distinguido enlace matrimonial, entre la bellísima señorita Avelina Torras, hija de don Francisco Torras Villá, y el distinguido joven Angel Zorrilla, ingeniero industrial.

El banquete, servido por el Hotel Europa de nuestra ciudad, tuvo lugar en la espléndida propiedad del señor Flaquer.

—En la Iglesia de los Angeles de Barcelona, se celebró la boda entre la simpática y gentil señorita Avelina Montlló Daví y el joven industrial de Sabadell, Juan Gambús Armengol, cuya estancia en nuestra ciudad dejó tan buenas amistades.

## Fiesta

El próximo jueves, día 31, por la noche, se celebrará en el salón de fiestas del Hotel Europa un extraordinario y original baile, en el cual, con carácter riguroso, solamente será permitida la entrada a los jóvenes que tengan ya cumplidos los 25 años.

Dicha fiesta, organizada por los jóvenes de esta ciudad deseosos de crear un hogar apacible y formar una familia, será amenizada por la orquesta «Iberia», y por las referencias que tenemos, nos consta que constituirá un éxito.

## Agrupación Excursionista

Esta entidad para celebrar su XII aniversario y el éxito alcanzado por la celebración del primer «Trofeo Torruella», publicará para el mes de noviembre un extraordinario de su programa-Boletín.